

Communiqué de presse
16 juin 2025

Clariane et Eos Care unissent leurs expertises pour optimiser le suivi médical des patients traités en addictologie dans les cliniques de santé mentale Inicea

Clariane annonce la signature d'un partenariat avec Eos Care, acteur innovant de la santé numérique, afin d'améliorer la prise en soin et le suivi des patients des cliniques Inicea en addictologie. Ce partenariat vise à fluidifier le parcours de soin dans les territoires et la coordination du suivi médical, des patients confrontés à des troubles liés à l'alcool, pendant et en-dehors de leur accompagnement en établissement.

Une mobilisation pour réduire durablement la dépendance à l'alcool

Selon le ministère de la santé, la consommation d'alcool est à l'origine de 49 000 décès par an en France¹. Des personnes d'addiction sont prises en soins dans les cliniques Inicea de Clariane, avec l'approche globale et personnalisée *Positive Care*, développée par le groupe Clariane. Le partenariat avec l'application mobile Eos Care s'inscrit dans cette démarche d'accompagnement des personnes fragiles.

L'application mobile Eos Care, une solution concrète et personnalisée

Eos Care propose une prise en soin structurée autour d'une application mobile pour les patients et d'une interface web pour les professionnels de santé (médecins et infirmiers addictologues). Téléconsultations, télésuivi, suivi quotidien des données cliniques, outils interactifs d'accompagnement : la plateforme permet un maintien du lien thérapeutique après l'hospitalisation, tout en soutenant l'engagement du patient dans son parcours de soin.

Lancée avec succès à la clinique le Haut Lignon - Inicea en Haute-Loire (43), la solution Eos Care sera progressivement mise à disposition dans les cliniques spécialisées en santé mentale du réseau Inicea, selon un protocole d'adressage et de coordination adapté à chaque établissement. Cette démarche est destinée aux patients motivés à maintenir leur abstinence alcoolique.

Une démarche innovante au service des patients et des soignants

En facilitant l'accès à un accompagnement personnalisé et digitalisé en post-cure, ce partenariat vise à :

- améliorer la continuité des soins ;
- réduire les rechutes et les perdus de vue ;
- alléger la charge de travail des équipes médicales ;
- renforcer la coordination entre les structures de soins.

Clariane et Eos Care entendent poursuivre ensemble le développement de parcours de soins innovants avec la mise en place d'un protocole de pré-cure, enrichir les protocoles existants et valoriser les résultats du suivi à travers des projets de recherche et des publications scientifiques. Des extensions à d'autres types d'addictions et comorbidités psychiques sont également envisagées.

¹ Source : <https://sante.gouv.fr/prevention-en-sante/addictions/article/l-addiction-a-l-alcool>

À propos de Clariane

Clariane est la première communauté européenne de soin dans les moments de fragilité. Elle est présente dans six pays : Allemagne, Belgique, Espagne, France, Italie et Pays-Bas.

Avec leurs différentes expertises, les 63 000 collaborateurs du Groupe travaillent chaque année au service de près de 900 000 personnes accompagnées et soignées dans trois grands domaines d'activités : les maisons de retraite médicalisées (Korian, Seniors Residencias...), les établissements et services de santé spécialisés (Inicea, Ita, Grupo 5...) ainsi que les domiciles et habitats partagés (Petits-fils, Ages & Vie...).

Clariane est devenue en juin 2023 société à mission et a inscrit dans ses statuts une nouvelle raison d'être, commune à toutes ses activités : « Prendre soin de l'humanité de chacun dans les moments de fragilité ».

Julie Mary

Responsable des relations presse
06 59 72 50 69
julie.mary@clariane.com

Florian Bachelet

Responsable des relations presse
06 79 86 78 23
florian.bachelet@clariane.com

Mélie Boissonnet

Chargée des relations presse
07 63 34 61 60
melie.boissonnet@clariane.com

À propos d'Eos Care

Eos est une clinique spécialisée dans la prise en charge des patients dépendants à l'alcool. Société de téléconsultation agréée par l'ANS et la DGOS, Eos accompagne ses patients à distance, en associant une application mobile à un suivi médical pluridisciplinaire, coordonné et régulier. L'objectif est de prévenir les rechutes et de renforcer l'efficacité des parcours de soins en proposant un accompagnement personnalisé à chaque patient, en coordination avec des structures de soins existantes. Portée par une équipe de professionnels de santé engagés, Eos s'inscrit pleinement dans les objectifs de transformation du système de santé, en facilitant l'accès à des soins spécialisés, continus et adaptés.